
																	16	avril	2020							Le-re	de	Jean,	gouverneur	aux	présidents	des	clubs	2019-2020		

																																					Annula'on	de	la	conférence	de	district	du	20	juin	2020																																								

																																																															Chère	Amie,	cher	Ami																																																																																																																													

Depuis	notre	première	entrevue	il	y	a	un	an	et	demi,	nous	nous	sommes	rassemblés	autour	des	
valeurs	rotariennes	pour	animer,	ensemble,	les	clubs	de	notre	district	;	j’ai	beaucoup	apprécié	les	
moments	que	nous	avons	partagés,	ton	accueil	chaleureux	lors	de	la	visite	de	ton	club	,	et	
l’enthousiasme	que	tu	as	déployé	pour	monter	des	ac'ons	formidables	dont	certaines	ne	pourront	
pas	malheureusement	être	menées	à	terme	;																																																																																																							
J’avais,	avec	mon	équipe	rapprochée,	imaginé	puis	monté	une	conférence	de	district	le	20	juin	
prochain	qui	aurait	parfaitement	clôturé	ceGe	année	dans	le	même	état	d’esprit	et	le	plaisir	de	t’y	
rencontrer	de	nouveau	était	très	fort	;																																																																																																	
Malheureusement,	la	crise	actuelle	du	covid	19	et	l’intervenEon	du	président	de	la	république	de	
lundi	interdisant	les	rassemblements	jusqu’à	mi-juillet	me	contraint	de	l’annuler	;	n’ayant	aucune	
visibilité	et	les	choses	évoluant	de	jour	en	jour	il	ne	m’est	pas	possible,	aujourd’hui,	de	programmer	
une	quelconque	rencontre	…Les	prix	professionnels	ne	peuvent	pas	,	pour	la	même	raison,	être	
organisés	;	pour	le	reste	,	nous	sommes	tributaires	des	consignes	gouvernementales	et	il	faudra	voir	
en	fonc'on	des	annonces	et	des	possibilités	…																																																																																																																																																							
mais	nous	allons	rester	en	contact	et	notre	collaboraEon	n’est	pas	terminée	:	depuis	un	mois	,nous	
avons	déjà	échangé	par	message	,	mail	personnel	,	dans	ma	leGre	de	district,	Facebook,	téléphone	,	
nous	allons	con'nuer…																																																																																																																																																						
pour	ma	part	j’axe	désormais	mon	acEon	dans	les	semaines	qui	viennent	en	trois	direcEons	:																																			
1	le	mainEen	des	contacts	entre	rotariens,	là	vous	m’étonnez	:	tel,	whatapp,	zoom	marche	très	fort,																																			
2	l’aide	aux	clubs	pour	garder	leurs	membres	professionnels	qui	souffrent	actuellement,	il	nous	faut		
tout	faire	pour	les	aider	et	pour	qu’il	restent	parmi	nous	,	beaucoup	d’entre	vous	ont	déjà	réduit	
certaines	co'sa'ons,	j‘ai	décidé	que	le	district	par'ciperait	à	cet	effort	financier																																																																																																																																																																				
3	enfin	je	travaille	à	la	consEtuEon	d’une	sorte	de	cellule	de	solidarité	qui	pourrait	être	cons'tuée	
de	rotariens	professionnels	connus	pour	leur	compétence	volontaires	et	mo'vés	pour	pouvoir	être	
contactés	par		d’autres	en	difficulté	pour	une	écoute	,	un	avis,	un	conseil,	dans	la	discré'on,	le	
bénévolat	et	l’esprit	de	service	amical	qui	inspire	les	rotariens	;																																																																																																											
je	reviendrais	vers	vous	dans	les	jours	qui	viennent	pour	la	mise	en	œuvre	;		

Si	notre	année	se	termine	pas	bien,	celle	de	nos	successeurs	est	aussi	impactée	dans	la																									
préparaEon	de	la	leur	;	aujourd’hui,	seul	l’avenir	compte,	nous	devons	nous	adapter,	nous	aider,	
inventer	et	collaborer	avec	nos	successeurs	pour	que	le	rotary	puisse	en	2020-2021		remplir	encore	
plus	sa	mission	de	servir	

Ce	sont	dans	de	telles	circonstances	que	notre	enthousiasme	doit	nous	aider	

Toute	mon	amiEé	

Jean	

																																																																																																																																									

																																																																																																																																

		


